
Montréal, le 30 juin 2003

Madame Louise Roy

Office de consultation publique de Montréal

PAR TÉLÉCOPIEUR: 872-2556

Madame la présidente,

Je réside rue Saint-Dominique depuis près de quinze ans; mon mari et moi avons choisi

d'y élever nos trois enfants. Nous sommes propriétaires et nous participons

régulièrement à la vie de notre quartier. Nous sommes donc des utilisateurs du parc

Jarry depuis longtemps. Nos enfants y jouent au baseball, y font du vélo et, bien

entendu, nous fréquentons assidûment les aires de jeu et la piscine municipale. Nous

ne jouons pas au tennis, mais qu'importe. ça ne nous empêche pas de profiter des

impacts positifs du centre de tennis situé à l'autre bout du parc.

Car il faut bien admettre que depuis 1996, le parc s'est refait une beauté. La

construction du stade de tennis a eu un impact positif et donné un coup de pouce à une

série d'améliorations fort bienvenues. Ainsi, il fait bon de se promener dans le parc

Jarry. Il y a de la vie dans ce parc maintenant, et on s'y sent plus en sécurité! C'est

évident, les mauvais garçons se font rares!

Ah ! bien sûr, il y a un tournoi de tennis par an. On s'en accommode, bien qu'il nous

arrive parfois de rouspéter, mais il n'en demeure pas moins que le tournoi ne dure que

10 jours. On est loin de l'envahissement. Et puis, c'est un bel événement qui attire une

foule sereine, calme et respectueuse de son environnement. On est loin des tombolas

et des foires! Parlez-en à ceux qui vivent avec les autres festivaliers (Juste pour rire,

Jazz et autres) !

Devant vous, certains citoyens (peu nombreux, il faut le reconnaître, compte tenu d'un

arrondissement aussi populeux que le nôtre) se sont insurgés la semaine dernière

contre le déplacement d'un bout de sentier. Vous me permettrez ne de voir là rien

d'important, rien d'inquiétant, rien d'alarmant. On a déjà vu décision municipale plus

dérangeante dans notre quotidien... et sans consultation publique. Bref, il n'y a pas de



quoi fouetter un chat. Ce qui compte c'est que le sentier « garde le fil »; qu'il soit un peu

plus au sud ou un peu plus au nord, ne changera rien au plaisir des piétons et cyclistes.

Des citoyens -disons bien intentionnés -peuvent bien avoir de bonnes idées, mais à

un moment donné, il faut savoir s'en remettre aux professionnels de l'aménagement et,

surtout, leur faire confiance. La question mérite aussi peut-être d'être posée aux

opposants.

Mais, madame la présidente, maintenant que nous avons perdu notre ex-future nouvelle

grande piscine municipale, grâce aux discours alarmistes et certainement déconnectés

de quelques bien-pensants, peut-on -au moins -nous laisser le loisir de profiter bientôt

de la promenade projetée par Tennis Canada? Il faut être honnête et reconnaître que

l'aménagement proposé par Tennis Canada, incluant la promenade et la place publique,

est bien fait, bien pensé. Si cela profite aussi au tournoi pendant 10 jours, alors que

c'est Tennis Canada qui paie pour l'aménagement paysager, je trouve, en tant quecontribuable, 

que j'y gagne au change... d'autant plus qu'il restera encore plus de 11

autres mois dans l'année aux citoyens pour y accéder.

Alors pourquoi ameuter inutilement l'opinion publique et vouloir nous priver

collectivement d'un aménagement de qualité pour une simple guerre de mots menée par

des intellectuels en manque de combat. La piscine, ce n'est pas assez sur la tablette de

leurs trophées?

Respectueusement,

~~
TerryMoffa


